
教 授 会 議 事 要 旨 

 

日 時  平成２９年１月２６日（木） １３：０５～１４：３０ 

場 所  Ｂ棟会議室（２階） 

出席者  石田所長、松島・芹澤の各副所長、 

池田・小川・大竹・常木・青柳の各教授 

欠席者  堀井教授 

陪席者  向井事務長、黒杭庶務係長、松尾会計係長、小川庶務係主任 

 

 前 回（平成２８年１２月２２日開催）議事要旨（案）を確認した。 

 

議 題 

Ⅰ 協議事項 

１．次期所長候補者の選出について 

  所長から、次期所長候補者の選出について、資料１に基づき、説明があり、投票

の結果、理論経済学部門 松島法明教授が選出され、次期所長候補者として総長に

推薦することとした。 

 

２．教員人事（特任教授（常勤））について                           

 所長から、教員人事（特任教授（常勤））の採用について、協議資料２に基づき

説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３．平成２９年度招へい教員・研究員の受入れについて 

  所長から、平成２９年度招へい教員・研究員の受入れについて、協議資料３に基

づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４．部局運営方針等ヒアリング（２月３日）の提出資料等について 

  所長から、２月３日に実施される、総長・理事等による部局運営方針等ヒアリン

グに係る提出資料等について、協議資料４に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

５．平成３０年度概算要求（共通政策課題分：共同利用・共同研究拠点の強化）につ

いて 

  所長から、平成３０年度概算要求（共通政策課題分：共同利用・共同研究拠点の

強化）について、協議資料５に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 ６．「教教分離制度検討タスクフォースの検討結果について」に係る意見照会につい 

   て 

  所長から、「教教分離制度検討タスクフォースの検討結果について」に係る意見

照会について、協議資料６に基づき説明があり、本研究所としては、拠点活動に支

障をきたさないよう配慮願いたい旨の意見を提出する旨、説明があった。 

 

 ７．平成２９年度教授会の開催日程（案）について 

  所長から、平成２９年度教授会の開催日程（案）について、協議資料７に基づき、

説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

８．時間外・休日労働の削減及び医師による面接指導に実施について 

  事務長から、時間外・休日労働の削減及び医師による面接指導に実施について、

協議資料８に基づき説明があった。 

 

 



９．「研究活動における不正行為への対応等に関するガイドライン」への対応状況等

について 

  事務長から、「研究活動における不正行為への対応等に関するガイドライン」へ

の対応状況等について、協議資料９に基づき説明があり、審議の結果、これを承認

した。 

 

１０．社会経済研究所コンプライアンス推進室内規の制定について 

   事務長から、社会経済研究所コンプライアンス推進室内規の制定について、協議

資料１０に基づき説明があり、種々意見交換を行った。 

 

１１．来年度からの教授会資料ペーパーレス化の実施に向けて 

   所長から、来年度からの教授会資料ペーパーレス化の実施に向けて、協議資料 

１１に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

   また、これに伴う、端末等の購入希望があれば、今月中に会計係まで連絡願いた

い旨、依頼があった。 

 

１２．その他 

特になし 

 

Ⅱ 報告事項 

１．平成２９年度経済学部兼任教員の委嘱について 

  所長から、平成２９年度経済学部兼任教員の委嘱について、報告資料１に基づき

報告があった。 

 

 ２．「新任教員等研修の必須化」に対する意見等について 

所長から、「新任教員等研修の必須化」に対する意見等について、報告資料２の

とおり回答した旨、報告があった。 

 

 ３．平成２９年度国立大学法人運営費交付金の重点支援の評価結果について 

所長から、平成２９年度国立大学法人運営費交付金の重点支援の評価結果につい

て、報告資料３に基づき報告があった。 

 

 ４．「全学的に重視する指標に基づく年度毎の状況（平成２７年度版）」について 

   所長から、全学的に重視する指標に基づく年度毎の状況（平成２７年度版）につ

いて、報告資料４に基づき報告があり、本研究所の各種データに関し、意見交換を

行った。 

 

 ５．学術研究機構会議（附置研センター長会議から文科省へ提出する要望書）につい

て 

   所長から、学術研究機構会議（附置研センター長会議から文科省へ提出する要望 

書）について、報告資料５に基づき報告があった。 

 

 ６．「学術相談制度（仮称）の制定」に対する意見照会について 

   所長から、大学本部で検討されている、学術相談制度（仮称）の制定に対する意 

見照会について、報告資料６に基づき報告があった。 

 

 ７．研究支援員制度について 

   所長から、研究支援員制度の利用者募集について、報告資料７に基づき報告があ

った。 

 

 



８．事務基幹系システム等のサービス停止について 

   所長から、受変電設備精密点検による停電に伴う、本研究所サーバの停止、建物

入退館に係る注意事項等について、報告資料８に基づき報告があった。 

 

 ９．退職記念に係る記念講義（最終講義等）について 

   所長から、小川教授の退職に係る記念講義（最終講義）を開催する予定である旨、

報告があった。 

 

１０．各種委員会等報告について 

各委員等から各種委員会等について、報告資料１０に基づき報告があった。 

 

１１．その他 

 （１）部局におけるコンプライアンス教育に関する研修について 

    事務長から、部局におけるコンプライアンス教育に関する研修について、２月

２３日（木）の教授会終了後に開催する予定である旨、報告があった。 

 （２）教員基礎データ登録情報に係る確認機能の追加について 

    所長から、教員基礎データ登録情報に係る確認機能の追加について、報告資料

１１に基づき報告があった。 

（３）平成２８年度予算予備費について 

   会計係長から、平成２８年度予算の予備費の執行計画について説明があり、サ

ーバの更新、設備の改善等に執行することとした。 

 

 

次回開催日（２月２３日（木））の案内があり、閉会した。 


